



BOCCAPRON
IMMOBILIER

11 Pièces

300 m²

Réf. 1326 VM

800 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Agence Bec Capron Immobilier spécialisée dans les biens de charme et de prestige, vous propose à la vente, à 30 minutes d'Aix-en-Provence, ce très bel immeuble bourgeois du XIXème siècle d'une surface habitable d'environ 300 m2, au coeur de la ville. Il est composé, en rez-de-chaussée, d'une belle entrée, de 2 salons, d'une salle à manger, d'une cuisine, lingerie et salle d'eau. Au 1er étage: Salon, salle à manger, cuisine, chambre et salle de bains. Au 2ème étage: 4 chambres et 2 salles de bains. Ravissante cour privée paysager avec bassin/piscine et pool-house. Garage 2 voitures. Espace à ...

The Bec Capron Immobilier Agency, specializing in charming and prestigious properties, offers for sale, 30 minutes from Aix-en-Provence, this very beautiful 19th century bourgeois building with a living space of approximately 300 m2, in the heart of the city. It is composed, on the ground floor, of a beautiful entrance, 2 living rooms, a dining room, a kitchen, laundry room and bathroom. On the 1st floor: Living room, dining room, kitchen, bedroom and bathroom. On the 2nd floor: 4 bedrooms and 2 bathrooms. Lovely landscaped private courtyard with pond/swimming pool and pool house. 2 car ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

